
第２７３回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和５年１１月２９日（水）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ７名 

 

    出席委員数 ６名 

 

委 員 長       小 松  豊  

副委員長       そのだ つくし 

委  員       高 橋 惣兵衛 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

 

    欠席委員数 １名 

 

委  員       松 澤 一 美 

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

        常務取締役兼     小 原  洋  

        事務局長 

        取締役        三 浦 茂 樹 

        メディアビジネス 

        推進本部部長 

        報道制作局      斎 藤  恵  

        事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）あいさつ 

 

（２）12月単発番組・10月視聴率・10月視聴者応答記録 

 

（３）合評課題について 

   合評課題：「輝け！銀河の国の星達」シリーズ 

        ①「みちのくコカ・コーラ デサント杯 

           第１回女子硬式野球イーハトーブはなまき大会」 

        （10月７日 15：30～16：00放送） 

        ②「ＴＨＥ ＬＥＧＥＮＤ 

           ～語り継ぎたい岩手のサッカー セルジオ越後編～」 

        （10月 28日 15：30～16：00放送） 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和６年１月 30日（火）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

   合評課題：未定 

 

（５）その他 

 

５．概   要 

  「輝け！ 銀河の国の星達（サムライたち）」シリーズの番組２本、 

「みちのくコカコーラ デサント杯 第１回女子硬式野球イーハトーブはな

まき大会」と「THE LGEND ～語り継ぎたい岩手のサッカー セルジオ越後編」

について審議 

 

 ・花巻東高校の女子野球部の躍動的な姿、生き生きとした様子がカメラに 

収められ、上手に編集されており、元気をもらえる番組だった 

 

 ・「語り継ぎたい岩手のサッカー」については、「セルジオ越後さんを通じて、

岩手のサッカーのレジェンドたちがどこかでつながっているという点と、

それぞれの言葉によって、番組のつながりもうまくできていると感じた 

 

 ・さらにふたつの番組については、併せて「女子野球の番組は未来を見すえ 

るようなつくり、サッカーの番組では過去を振り返り、レジェンドたちを

通じて岩手のサッカーをたどる、という、こうした組み合わせがよかった 

 

 



 

 


